

HERVE

Alain Taillard de retour au carnaval de Rio, avec Mangueira

Le Hervien retourne au carnaval de Rio pour l'Estação Primeira de Mangueira, école qu'il avait déjà représentée durant plus de 10 ans.

Depuis de nombreuses années désormais, le Hervien Alain Taillard traverse l'Atlantique pour participer au carnaval de Rio au Brésil, qui se déroulera du 9 au 17 février. Et pour cette année, Alain Taillard va faire son grand retour auprès de son plus grand amour, l'école Estação Primeira de

Mangueira. « Après plus de 30 ans de carnaval à Rio, considéré comme l'un des plus grands promoteurs de ce carnaval en Europe, je serai de retour à Rio comme Desteque Central sur le 2^e char allégorique de la plus populaire école de samba du Brésil, l'Estação Primeira de Mangueira. Pour laquelle j'ai déjà défilé de 2004 à 2016. Mon costume de Saint-Martial (São Marçal) créé spécialement pour l'événement est confectionné dans le célèbre atelier de couture d'Edmilson Lima à Rio de Janeiro. » R.R.



Le Hervien Alain Taillard est de retour à Rio pour l'école Estação Primeira de Mangueira.